

Bourse commémorative Christine Collins

Dixie Modde

En tant que femme, membre d'un syndicat et mère de famille travaillant dans un secteur à prédominance masculine, j'ai appris que la représentation n'est pas seulement importante, mais qu'elle est transformatrice. Il faut savoir passer du rêve à la réalité. Cette idée simple mais puissante a façonné mon parcours et est au cœur de mon engagement à soutenir et à faire avancer le mouvement des femmes au sein de notre syndicat.

Dans mon rôle actuel de responsable de l'administration et des installations, j'ai eu le privilège de travailler aux côtés d'une extraordinaire équipe pour négocier la convention collective de notre syndicat, une expérience certes difficile mais profondément enrichissante. J'ai ainsi vu de mes propres yeux ce qu'il est possible d'accomplir lorsque nous parlons d'une seule voix et que nous restons fermes dans notre lutte pour l'équité et le respect sur le lieu de travail. J'ai également fait partie de notre équipe chargée de l'équité salariale, au sein de laquelle j'ai contribué à un travail de grande importance visant à garantir que la rémunération ne comporte aucune disparité fondée sur le sexe. Ces opportunités ont non seulement renforcé mes compétences, mais elles ont également nourri ma détermination à continuer de militer pour un changement systémique.

Malgré les exigences d'un emploi à temps plein et celles inhérentes à une famille à élever, je me suis engagée à poursuivre mes études postsecondaires. Je prépare actuellement une licence en commerce par correspondance à l'université Thompson Rivers. Concilier travail, maternité et études n'est pas chose facile, mais c'est nécessaire. Je tiens fermement à acquérir les connaissances et les outils nécessaires pour continuer à repousser les limites, ouvrir des portes et encadrer la prochaine génération de femmes de notre syndicat.

Cette bourse ne servirait pas seulement à financer mes études, elle constituerait un investissement direct dans quelqu'un qui travaille et se démène activement pour faire entendre la voix des femmes au sein de notre mouvement. Je m'engage à être la représentante dont j'avais besoin autrefois, et avec votre soutien, je peux aller plus loin. Je veux être la représentante que je n'ai pas toujours eue, et je tiens ardemment à contribuer à bâtir une culture syndicale où les femmes se sentent habilitées à s'exprimer, à prendre leur place et à diriger.

Avec votre soutien, je pourrai poursuivre dans cette voie, non seulement pour moi-même, mais aussi pour toutes les femmes qui rêvent de faire de même.